

Die Brixener Schützen feiern erfolgreiches Jahr

■ BRIXEN (bp). Bei der Jahreshauptversammlung der Schützenkompanie blickte Obmann Hannes Haaser auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Bei 50 verschiedenen Anlässen in Brixen, aber auch außerhalb, waren die Brixner Schützen präsent. Sportliche Wettkämpfe wurden bestritten und einen der Höhepunkte stellte das Kompanieschießen

auf dem KK-Stand in Kitzbühel dar. Ehrenhauptmann Klaus Hetzenauer konnte den Titel des Kompaniemeisters erreichen. Geehrt wurde Hugo Rieser für 15-jährige Mitgliedschaft sowie Andreas Hirzinger für 25 Jahre. Für das 20-malige Erreichen der goldenen Schützenschnur wurde Leo Laiminger das goldene Eichenlaub übergeben.